
 ２０２３年度第１０回国際協力研究科教授会 議事要録 

 

日  時  ２０２４年２月７日（水） １４時２１分～１５時４８分 

場  所  国際協力研究科１階大会議室（対面） 

出 席 者  １８名、陪席１名（構成員21名、定足数11名） 

 

◎議事要録 

 ２０２３年度第９回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

 

◎審議事項  

1 専攻長の選出について 

 専攻長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

2 ２０２４年度 客員教授の任用について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

3 ２０２４年度 非常勤講師の任用について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

4 高度海外研究実施計画について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

5 博士論文提出資格論文の審査結果について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

6 博士論文提出資格論文の審査委員について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

7 ２０２４年度行事予定について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

8 ２０２４年度臨時開設科目について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

9 ２０２４・２０２５年度授業計画について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10 ２０２４年４月入学式・新入生ガイダンス・オリエンテーションについて 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

11 神戸大学大学院国際協力研究科規則の一部改正について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

12 ２０２４年度学生便覧（履修マニュアル）について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13 満期退学／単位修得退学後５年以内の博士論文提出手続きについての一部改正について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14 指導教員の変更について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

15 ２０２４(令和６)年度 前期課程入試 第Ⅱ期(冬期特別選抜)の合否判定について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16 ２０２４(令和６)年度 後期課程入試 第Ⅱ期出願状況について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

17 協定先大学院での修得単位認定について 

 英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 



18 留学許可について 

 英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

19 HUMAP 留学生交流推進制度に係る留学生の募集について 

 英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

20 「KPI(4-1-3)産業界等と連携した授業科目」の臨時開設科目について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

21 部局研究員の更新について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

22 その他 

 なし 

  

◎報告事項  

1 Ｒ６年度人文・社会科学系ネットワーク型大学院構築事業について、研究科長から報告があ

った。 

2 ２０２３年度研究指導計画書・研究計画書について、教務委員長から報告があった。 

3 ジョブ型研究インターンシップの単位化について、教務委員長から報告があった。 

4 令和 6 年能登半島地震による被災を理由とした休学の特例措置に係る手続きについて、教務

委員長から報告があった。 

5 ２０２４年度の BEEF+, BEEF の利用について、教務委員長から報告があった。 

6 2024年度 JASSO 海外留学支援制度（短期研修研究型）の採択結果について、教務副委員長か

ら報告があった。 

7 大学の国際化によるソーシャルインパクト創出支援事業について、研究科長から報告があっ

た。 

8 海外渡航について、研究科長から報告があった。 

9 教員発注権限について、研究科長から報告があった。 

10 国際協力研究科ホームページ教員紹介について、研究科長から報告があった。 

11 安全衛生会議の報告、安全衛生委員から報告があった。 

12 その他 

・ＶＰＮの２要素認証の導入について、研究科長から報告があった。 

・Microsoft Copilot(コパイロット) Web 用 AI チャットの利用について、研究科長から報告が

あった。 

・専門業務型 裁量労働制の同意について、研究科長から報告があった。 

・過半数代表者の選出について、研究科長から報告があった。 

・各種委員会委員について、研究科長から報告があった。 

・令和 5 年度 大学の世界展開力強化事業～ASEAN 諸国からの留学生受入、定着促進のためのシ

ステム構築等支援～への申請について、研究科長から報告があった。 

 

以上 


